A las mujeres nadie nos engaña: ¡Los mánagers no tienen nada qué hacer en el sector de los cuidados!

1. ¡Nosotras subvencionamos la economía!

Nosotras, las limpiadoras, subvencionamos la economía

Nosotras, las directoras de guarderías, subvencionamos la economía

Nosotras, las enfermeras geriátricas, subvencionamos la economía

Nosotras, las amas de casa, subvencionamos la economía

Nosotras, las enfermeras de personas con discapacidad, subvencionamos la economía

Nosotras, las enfermeras psiquiátricas, subvencionamos la economía

Nosotras, las cuidadoras, subvencionamos la economía

Nosotras, las ayudantes de cocina, subvencionamos la economía

Nosotras, las peluqueras, subvencionamos la economía

Nosotras, que ayudamos a vecinas y vecinos, subvencionamos la economía

¡Nosotras subvencionamos la economía con nuestro trabajo mal pagado o no pagado!

El sector de los cuidados financia el resto de la economía, y no al revés:

- La proporción del trabajo de cuidado remunerado y no remunerado es superior a la mitad del producto interno bruto ampliado.
- El valor añadido de la preparación de alimentos en los hogares si se paga un salario normal de mercado supera el valor añadido del sector financiero.

¡Exigimos una financiación adecuada para esta mitad de la economía!

2. No queremos reducir costes – ¡Los cuidados son valiosos!

Queremos que nos cuiden bien en la vejez

Queremos enviar a nuestras hijas e hijos a una guardería administrada con cariño

Queremos buenas escuelas y un buen cuidado después de la escuela

Queremos que nuestra madre sea cuidada minuciosamente en el hogar para ancianas

Queremos una asistencia profesional para nuestra amiga minusválida

Queremos recibir una buena atención y asistencia médica cuando estemos enfermas; no basta estar alimentadas, limpias, sedadas

Queremos que nuestra hermana en psiquiatría reciba una atención cuidadosa y atenta las 24 horas del día Queremos un trabajo social orientado a las necesidades reales de las personas y no una gestión emprendedora

Las escuelas, los hospitales, los hogares para la tercera edad y las guarderías nos pertenecen. ¡No queremos obtener beneficios!



¡Exigimos el fin de la reestructuración en nombre de la presión artificial sobre los costes!

3. ¡Los mánagers arruinan nuestra economía!

- ... porque no conocen nuestro trabajo
- ... porque se ponen al mando de procesos que no entienden
- ... porque se vuelven nuestros superiores sin saber nada de nuestro trabajo
- ... porque se meten en nuestro buen trabajo con una lógica ajena
- ... porque nos incapacitan como especialistas
- ... porque sus palabras no tienen contenido
- ... porque su jerga aliena nuestro lenguaje profesional
- ... porque "mánager" no es una profesión
- ... porque desmontan y desmantelan nuestro trabajo en nombre de la profesionalización
- ... porque están robando nuestro tiempo con sus evaluaciones
- ... porque las personas no pueden ser estandarizadas
- ... porque nuestro trabajo es inestimable y no medible

Nuestro trabajo no puede ser estandarizado.

La experiencia y el conocimiento son la única garantía de un buen estándar.

¡Exigimos la retirada de la gestión emprendedora del sector de los cuidados!

4. ¡Alto a la estandarización! ¡Nos resistimos al exceso de normativas en nuestras profesiones!

Efecto no es eficiencia

Paciencia no es pereza

Las llamadas no son costosas

El cuidado no es vintage

La intuición no es irracional

La experiencia no es arbitrariedad

La presión sobre los costes no crea transparencia

La formación profesional no es ajena a la práctica

El compromiso y la pasión son invalorables

La empatía no es improductiva

La previsión no es rentable

Las necesidades no son predecibles

Lo suficiente no es un desperdicio

¡Nosotras mismas sabemos lo que es un buen trabajo de cuidados!

¡Exigimos el fin de la expropiación profesional y de la tutela!

5. ¡Las herramientas de gestión de la producción de bienes son ajenas al sector de los cuidados!

- Benchmarking
- Acuerdos sobre metas y resultados
- Lean Management
- Ranking
- Audits
- Controlling
- Contract-Management
- Monitoring
- Gestión de calidad

¡Todos estos instrumentos son completamente inadecuados para el sector de los cuidados! ¡El control competitivo no pertenece al sector de los cuidados!

Pedimos a los sindicatos que tomen medidas contra esta pesadilla:

- Abolición de todos los sistemas prospectivos de prestaciones
- Abolición de la evaluación de calificaciones personales que incida en los sueldos
- Abolición de las prácticas
- Abolición de la clasificación de las empresas públicas
- Autogestión en lugar de gestión de calidad
- Prohibición de vincular la asignación de fondos a la gestión de la calidad
- Terminación de la subcontratación de servicios individuales
- Igualdad de remuneración para los profesionales de la banca y de los cuidados
- Una política económica basada en análisis exhaustivos del trabajo de cuidados remunerados y no remunerados

¡Exigimos la retirada de las tarifas fijas a tanto alzado por caso y en su lugar la financiación de todas las necesidades: ¡Todo lo que se trabaja debe ser pagado!

¡Queremos un sistema sanitario, educativo, social y asistencial financiado por el Estado que sea gratuito para todas y todos y que no esté sujeto a una presión artificial sobre los costes!